

Ciudad de México, 17 de marzo de 2024  
Boletín 31/24

## **TENDREMOS UNA ECONOMÍA DE 10 EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SEÑALA CLARA BRUGADA EN DEBATE DEL IECM; “VAMOS A APROVECHAR EL CHILANGO MOMENT”**

- La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM delineó un plan de 10 puntos para seguir fortaleciendo el desarrollo económico de la capital con prosperidad compartida
- Inversión, prosperidad y empleo; finanzas públicas sanas; modernización de la economía; simplificación administrativa y cero tolerancia a la corrupción, entre los más destacados
- Se pronunció por consolidar “una ciudad de clases medias, que combata las desigualdades, una ciudad para tí, eso lo vamos a hacer”

"En economía vamos bien y vamos a estar mejor, tendremos una economía de 10 en la Ciudad de México", afirmó la candidata de la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada Molina, durante su participación en el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno.

Durante su intervención en la sección dedicada al tema de Crecimiento, Desarrollo Económico y Finanzas Públicas, Brugada Molina destacó los logros económicos de la ciudad y delineó un plan de acción para seguir fortaleciendo el panorama económico local consistente en 10 puntos: Inversión, prosperidad y empleo; finanzas públicas sanas; impulso a la electromovilidad, industrias creativas y servicios digitales; certeza jurídica y cero tolerancia a la extorsión.

También, simplificación administrativa; fomento a la economía social y solidaria. apoyo a Mipymes y emprendedores; apoyo a productores rurales; plan económico metropolitano donde tenga cabida el nearshoring, y modernización de la economía de la ciudad a través de la tecnología.

La candidata a jefa de Gobierno por Morena-PT-PVEM, señaló que la Ciudad de México es fuerte en su economía, la cual es "vibrante y diversificada", e hizo hincapié en el crecimiento económico alcanzado a pesar de los pronósticos adversos. "La economía en la Ciudad creció un 3% contra los pronósticos y malos augurios de la oposición", remarcó.

De igual forma, enfatizó los resultados en materia de generación de empleo en la capital, con 130 mil empleos formales registrados en el IMSS en 2023, siendo la entidad federativa que más generó empleo. Asimismo, destacó la confianza de los inversionistas en la capital, que se expresa en que un tercio de la inversión extranjera en el país se hizo en la Ciudad de México, "porque hay confianza de los inversionistas en esta ciudad, porque somos una ciudad segura, porque tiene la mayor infraestructura, la mayor conectividad y el mayor nivel educativo. En esta ciudad hay muy buenas noticias".

Brugada Molina, expresó su agradecimiento a los diversos actores económicos de la ciudad, empresarios, emprendedores, comerciantes, "que después de la pandemia lograron salir adelante con fuerza, gracias a ellos vamos muy bien y vamos a estar mejor, estamos viviendo el *chilango moment*", subrayó.

Clara Brugada se pronunció por consolidar "una ciudad de clases medias, que combata las desigualdades, una ciudad para tí, eso lo vamos a hacer".

En el rubro de finanzas públicas sanas, la morenista resaltó el excelente desempeño financiero de la ciudad durante la actual administración, subrayando la reducción de la deuda en 6.3% y la inversión récord de 160 mil millones de pesos en infraestructura pública, así como en programas sociales, sin aumentar ni crear nuevos impuestos.

"Sin aumentar ningún impuesto, logramos solventar todos los gastos de inversión y políticas públicas de esta ciudad. Vamos a seguir trabajando con honestidad y eficiencia para que los recursos públicos se transformen en inversión en favor de la gente", como las cinco nuevas líneas del Cablebús que construirá conjuntamente con la doctora Claudia Sheinbaum, las dos líneas más de Metrobús y más ciclovías.

La candidata de Morena-PT-PVEM, dijo que hoy en el país tenemos superpeso, crecimiento económico, aumento del salario mínimo, disminución del desempleo, estabilidad económica y disminución de la pobreza, todos ellos logros económicos que ayudan a romper mitos. "Sabemos manejar la economía y lo hemos hecho muy bien, tanto en el país como en esta ciudad, aunque les duela".

Brugada Molina, aseveró que después de la pandemia, a la ciudad le ha ido bien y los sectores productivos han avanzado "y queremos que sigan avanzando más. Creemos en la prosperidad compartida y queremos una ciudad donde nadie se

quede atrás. Que si te va bien a ti, se logre sin importar en dónde vives, ya sea Tláhuac o Polanco. Queremos una ciudad próspera y que los que menos tengan mejoren su vida. Vamos a consolidar una ciudad de clases medias, queremos una sociedad libre de pobreza, ese es nuestro objetivo”.

Enfaticó su determinación de trabajar en estrecha colaboración con los empresarios e impulsar el crecimiento económico responsable con el medio ambiente y comprometido para mejorar la calidad de vida. “Estamos trabajando y tenemos un camino para que esta ciudad siga en su momento más importante, el *chilango moment* lo vamos a aprovechar muy bien y para eso vamos a gobernar”, enfatizó.

En la parte final de su intervención, Brugada Molina expresó que en el debate, la población pudo escuchar las dos visiones diferentes que existen para la Ciudad de México. “La visión de los que solo atacan, mienten y calumnian porque quieren ganar a toda costa, porque van perdiendo y porque sólo tienen en su cabeza intereses, dinero y negocios, no proyectos para la ciudad”.

Puso el ejemplo del candidato de la oposición, quien en 2016 adquirió un crédito de 5 millones de pesos para una casa, y cuatro años después, siendo alcalde, la pagó y la revendió a un proveedor de la alcaldía a su triple valor original. ¿Cómo se llama esto? Se llama corrupción. Eso es el cártel inmobiliario, eso son ellos”, abundó.

Por otra parte, resaltó la candidata, la ciudadanía también pudo conocer la visión de “los que queremos una ciudad para todos, todas y todes. Una ciudad alegre, segura, cosmopolita, global y diversa. Una ciudad que te cuida. Una ciudad de programas sociales para ti y para tu familia”.

“Esta elección es muy clara, ¿qué prefieres, un gobierno que quite programas sociales o un gobierno que los amplíe? ¿Los que construyen pisos de corrupción para hacerse ricos, o elegir a los que construimos para enriquecer a la ciudad y a la gente? ¿Corrupción o transformación? Ellos siempre gobiernan para ellos mismos. Yo voy a gobernar para ti”, concluyó Clara Brugada.

---ooo0ooo---